

# **NOYAUTAGE ET ENFUMAGE SONT LES DEUX MAMELLES DE BETHARRAM**

De 1964 à 2000, la Congrégation du Sacré-Cœur de Jésus de Bétharram a étendu sa Mission Divine sur l'OGEC de Bétharram.

Elle a gardé la main sur tous les pouvoirs de décision, à l'OGEC et dans l'établissement, allant jusqu'au cumul présidence-direction.

Elle a pu accomplir ce hold-up grâce à la complicité des autorités de l'Eglise et de l'Enseignement Catholique, qui ont laissé faire.

Elle a ainsi pu maintenir pendant 35 ans à la tête de l'établissement une longue dynastie de prêtres pédophiles.

Elle s'est résolue à voir ses religieux professeurs remplacés par les professeurs laïcs payés par l'Education Nationale dans le cadre d'un contrat d'association.

Elle a remplacé ses religieux surveillants par des « éducateurs » laïcs aptes à rivaliser de brutalité avec leurs prédécesseurs.

Elle a pu compter sur la « collaboration » sans faille des parents de l'APEL avec ses « éducateurs », y compris lorsqu'ils maltraitaient leurs enfants.

Elle a délégué aux plus violents des élèves des tâches de surveillance de dortoirs et de répression, et toléré de leur part des pratiques illicites.

Elle a caché les violences perpétrées dans ses murs en bloquant tout signalement de mise en danger d'enfants.

Elle a sanctionné les enseignants qui dénonçaient les violences faites aux enfants et les parents de victimes qui voulaient porter plainte.